

# Rocket Tiger Circus a mis les arts circassiens à l'honneur



**J**eudi, le spectacle proposé Jaux enfants pendant leurs vacances relevait d'une histoire burlesque enchaînant les quiproquos entre les deux artistes présents. Un prétexte aux arts multiples du cirque traditionnel, où le clown est au centre du jeu. Tout a commencé par l'arrivée tardive de l'un des deux interprètes, sautillant dans la salle de la Coupole pleine à craquer. Après un passage laborieux entre les enfants, l'arrivée sur scène est tonitruante. S'ensuivent des jongleries et pitreries où le burlesque se mêle à des numéros musicaux et des acrobaties. Le public, souvent invité à participer au spectacle, a passé un bon moment en compagnie des deux artistes.

Le Rocket Tiger Circus a permis aux enfants et aux adultes de passer un bon moment mérité après une journée de ski. Photo Le DL

N.C.